

Pressemitteilung

Siltronic AG
Einsteinstraße 172
81677 München
www.siltronic.com

Siltronic spendet 100.000 Euro für Opfer der Flutkatastrophe

München, 13. August 2021 – Die Siltronic AG, einer der führenden Hersteller von Reinstsiliziumwafern für die Halbleiterindustrie, spendet 100.000 Euro für die Opfer der Flutkatastrophe in Rheinland-Pfalz. Als Spendenempfänger hat Siltronic die Soforthilfe des Kreises Ahrweiler ausgewählt, die eine unbürokratische Auszahlung an die Betroffenen vorsieht und unabhängig ist von der durch das Land Rheinland-Pfalz zur Verfügung gestellten Soforthilfe.

„Diese Katastrophe und die verursachten Verwüstungen machen uns sehr betroffen. Wir fühlen mit den Menschen in den Hochwassergebieten, die ihr Hab und Gut oder sogar Angehörige und Freunde verloren haben. Wir möchten mit unserer Spende die notleidenden Menschen in der Region Ahrweiler unterstützen“, sagte Dr. Christoph von Plotho, Vorstandsvorsitzender der Siltronic AG.

Kontakt:

Petra Müller
Head of Investor Relations & Communications
Tel.: +49 (0)89 8564 3133
E-Mail: investor.relations@siltronic.com

Unternehmensprofil:

Siltronic ist einer der weltweit führenden Hersteller für Wafer aus Reinstsilizium und Partner vieler führender Halbleiterhersteller. Das Unternehmen unterhält Produktionsstätten in Asien, Europa und den USA. Siltronic entwickelt und fertigt Wafer mit einem Durchmesser von bis zu 300 mm. Siliziumwafer sind die Grundlage der modernen Mikro- und Nanoelektronik und bilden die Basis für Halbleiterchips, z. B. in Computern, Smartphones, Navigationssystemen sowie in vielen anderen Anwendungen. Die Siltronic AG beschäftigt rund 3.900 Mitarbeiter und ist seit 2015 im Prime Standard der Deutschen Börse gelistet. Die Aktien der Siltronic AG sind im SDAX und im TecDAX gelistet.